
qqqqq Interrogazione n. 132
presentata in data 31 agosto 2010
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“ Costruzione di un ‘bagno speciale’ ”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Considerato che la crisi economica e finanziaria continua a colpire ogni settore della vita

nazionale e che impone anche alla Regione Marche di ridurre le spese anche ai servizi
considerati più importanti;

Ricordato che, come si deduce da ogni dichiarazione dei membri del Governo regionale,
è tempo di fare grandi sacrifici ed ognuno deve fare la propria parte;

CHIEDE

di conoscere:
1) se a fronte di questa situazione è vero che sono stati spesi oltre 53.000 euro per la

costruzione di un bagno ad esclusiva disposizione di un assessore;
2) se considera tale spesa, compatibile con quanto sostenuto ad ogni occasione circa la

necessità di essere parsimoniosi nello spendere, prioritaria e improcrastinabile tra gli
obiettivi del Governo regionale.


